

## **Orange dona 1.000 tarjetas SIM 4G para luchar contra la brecha digital en la educación**

El impacto de la brecha digital en la educación está acentuando las diferencias entre los más jóvenes, especialmente en los últimos meses como consecuencia el cierre de los centros escolares de todo el país. Para paliar esta situación, Orange ha colaborado con la Asociación Española de Fundaciones para ofrecer a aquellas personas sin recursos un total de 1000 tarjetas SIM con 4G, facilitando así la conexión a internet en aquellos hogares que carecen de ella.

La iniciativa se enmarca en un programa con 28 fundaciones puesto en marcha por la Asociación Española de Fundaciones, que tiene como fin visibilizar la reacción del sector fundacional ante la crisis que está ocasionando el Covid-19, de manera que se genere una cadena de colaboración entre las distintas fundaciones para ayudar a colectivos en situación de vulnerabilidad.

A través de este programa, las 28 fundaciones han distribuido 5.023 tablets por toda la geografía española. En especial, Orange ha proporcionado 1000 tarjetas SIM entre las siguientes fundaciones: Fundación Cruz Blanca, Fundación Entreculturas-Fe y Alegría, Fundación Theodora Fundación ADSIS, Fundación A La Par, Fundación Junior Achievement España y Fundación Rais

En este contexto en pro de la digitalización, Orange tiene un papel clave para estrechar la brecha digital lo máximo posible y ayudar a los diferentes organismos e instituciones a eliminarla. La conexión a la red se está convirtiendo en un elemento de bienestar e igualdad social para todas las personas.

**Luz Usamentiaga, Directora de la Fundación Orange**, explica que *“desde Orange estamos poniendo todos nuestros esfuerzos para ayudar a la ciudadanía a superar esta gran crisis sanitaria. Hemos aumentado las opciones de conectividad y ocio de nuestros clientes y proporcionado dispositivos con conexión a internet a hospitales y residencias. Hoy anunciamos esta acción dirigida a las familias con menos recursos.”*